

## ABSTRAK

Ilham Hamzah. 2017. “ Nilai Edukatif dalam Novel *Mahamimpi Anak Negeri* Karya Suyatna Pamungkas “. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan , Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi Sukri Syamsuri, dan Pembimbing II Anzar.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan nilai edukatif dalam novel *Mahamimpi Anak Negeri* Karya Suyatna Pamungkas. Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif. Objek penelitian ini adalah novel *Mahamimpi Anak Negeri* Karya Suyatna Pamungkas. Data penelitian ini adalah keseluruhan isi cerita dalam novel disertai referensi dari beberapa buku menjadi dasar analisisnya. Sumber data penelitian ini adalah sumber data tertulis yaitu novel *Mahamimpi Anak Negeri* karya Suyatna Pamungkas. Pengumpulan data yaitu membaca berulang-ulang dan mencari bagian-bagian yang menceritakan nilai edukatif. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Hasil penelitian, yaitu nilai edukatif dalam novel *Mahamimpi Anak Negeri* karya Suyatna Pamungkas di analisis melalui empat nilai, yaitu religi, sosial, moral dan budaya.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan masyarakat umum dan peminat sastra pada khususnya agar mengamalkan dan mengaplikasikan nilai pendidikan novel *Mahamimpi Anak Negeri* karya Suyatna Pamungkas. Nilai pendidikan yang dimaksud pesan dan amanah yang disampaikan oleh Suyatna Pamungkas, baik dalam nilai religi, yaitu baik perbuatan, perkataan yang berkaitan dengan ketuhanan, nilai budaya yang sudah berkembang dan menjadi kebiasaan yang sukar diubah, nilai sosial, yaitu sikap seseorang dengan masyarakat dan hubungan dengan masyarakat, dan nilai moral, yaitu sikap seseorang yang sifat baik dan buruk yang tercermin dalam kehidupan masyarakat dan nilai kebudayaan. Selanjutnya, diharapkan diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar mengkaji lebih mendalam novel *Mahamimpi Anak Negeri* karya Suyatna Pamungkas dengan pendekatan lain karena masih banyak hal-hal penting diungkapkan kepada masyarakat yang terdapat dalam tersebut.

Kata Kunci : *Unsur intrinsik, nilai edukatif, novel.*